—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

SINCERACION ECONOMICA. El Lic. Alfredo Navas (centro), disertó el tema "Mercadeo de productos de primer necesidad en un modelo de sinceración económica", durante el desayuno-conferencia organizado por la Asociación de Gerentes y Ejecutivos de El Salvador. El evento tuvo lugar el pasado fin de semana en el Hotel Presidente. Le acompañan, miembros organizadores.

Realiza análisis sobre sinceración económica

Sinceración económica, es el nuevo modelo en el que todos los sectores de la vida productiva del país deben incorporarse.

Expresaron lo anterior, miembros de la Asociación de Gerentes y Ejecutivos de El Salvador, organizadores del desayuno-conferencia que tuvo lugar el

pasado Sábado en el Hotel Presidente y en el cual el Lic. Alfredo Navas, disertó el tema "Mercadeo de productos de primera necesidad en un modelo de sinceración económica".

Expuso el profesional, los mecanismos utilizados

-Pasa a la página 59-

Correos podría hoy reanudar sus labores

Este día podrian reanudarse las labores en las dependencias de la Dirección General de Correos, según informan voceros gubernamentales.

namentales.

El paro se originó por la captura de Victor Manuel Martinez, presidente de SUCEPES, pero ya fue dejado en libertad por la Poli-

cia de Hacienda.

Al respecto, el señor Juan de Dios Mira, Director General de Correos, informó que el Sábado a las nueve de la mañana y después de nueve dias de detención en la Policía de Hacienda, fue puesto en li-

-Pasa a la página 11-

Festival del Canasto el 15 en Zacatecoluca

Zacatecoluca. Este Viernes 15 de los corrientes se llevará a cabo en esta ciudad el XXVI Festival del Canasto que es patrocinado por el Centro Social Democrático.

Desde su inicio el festival ha tenido como finalidad rendir un tributo especial a la artesanía del canasto la cuál se elabora en los barrios San Sebastián y El Carmen, cuya materia prima es la vara de castilla.

Señalan los organizadores del evento que hoy más que nunca es necesario brindar todo el apoyo a las personas que aún se dedi-

-Pasa a la página 11-

Policías México roban a turistas salvadoreños

Santa Ana. Policias mexicanos vestidos de civi, asaltaron y robaron pertenencias de un grupo de turistas que regresaban de aquel país a esta ciudad.

El caso lo hacen público.

El caso lo hacen público, para que el gobierno salvadoreño solicite investigación en México, ya que son numerosos los casos de salvadoreños que han sido victimas de atropellos y vejámenes a manos de los inescrupulosos policías.

Exponen los quejosos, que a bordo de su vehículo, placas de El Salvador, regresaban de México y que al llegar al pueblo Tuxtla Gutiérrez, a quinientos kliómetros de la capital azte

-Pasa a la página 11-

Sin definir concesiones a distribuidores energía

Ninguna definición sobre el vencimiento de las concesiones otorgadas a las empresas distribuidoras de energia eléctrica de Occidente, hay de parte del gobierno. Lo anterior es asegurado por ejecutivos de dichas em-

Alianza Francesa ofrece películas

Sobre la próxima apertura del taller de música francesa denominado "De Lully a Boulez", informa la Alianza Francesa.

Señalan sus organizadores, que en esta ocasión serán proyectadas películas francesas, cuyos contenidos eliosóficos y morales, son mensajes de orientación y educación para todos aquellos que deseen participar en este evento.

Con tal objeto, expresan, han elaborado el siguiente

-Pasa a la página 47-



Proto de LA PRENSA, por Aldana.
PREVENCION. El comandante Antonio Nicolás Godoy, subdirector general del Cuerpo de Bomberos, formula prevención a las industrias coheteras para que sus propietarios tomen precaciones durante la temporada y siempre.



—Foto de LA PRENSA, por Aldana. ESPAÑOLA. Nancy Mariana del Carmen Zacarías Callejas, luce su traje de española, durante la clausura del Kindergarten Dr. Oswaldo Escobar Velado. destacado jurisconsulto, poeta y periodista.

Progresos UNSSA determina rector

Progresos académicos de la Universidad Nueva San Salvador, en beneficio de la juventud estudiosa, señala el Lic. Fernando Orantes Paredes, rector de —Pasa a la página 59—

presas en visita a nuestra Redacción

CLES, CLEA, CECSA y CLEA ven con enorme preocupación el próximo vencimiento de las concesiones, ya que es necesaria una resolucion al respecto de parte del gobierno, con el fin de programar inversiones a corto, mediano y largo plazo, indispensables para mantener la calidad de los servicios que se han venido prestando hasta hov.

Se quejaron por otra parte que muy a pesar de los múltiples intentos de audiencia con el gobierno durante más de un año, han logrado un tan solo contacto con el titular de Economía, del cual no hay respuesta a la fecha sobre la solicitud de creación de una comisión Estado-Empresas, para analizar el caso.

Nuestro propósito, afirman, es llegar a un acuerdo satisfactorio con el gobierno via negociación. Hemos propuesto la integración de Comisión Estado-Empresas —Pasa a la página 59—

Fiesta en Los Chorros por temporada verano

Con motivo de iniciarse la temporada de verano, el ISTU presentará un alegre Show de Verano en el Turicentro Los Chorros, el dia 17 de Noviembre en curso.

Según informa el ISTU, el show tiene como finalidad promover al artista nacional, por lo que en él los asistentes disfrutarán

—Pasa a la página 47—

Por primera vez en El Salvador, un robot

Hoy llega al país, "Concapito", el robot que se presentará en la Quinta Convención Centroamericana y Panamá, de Ingenieros Eléctricos y

Electrónicos (CONCAPAN V), que se realizará del 21 al 23 del corriente mes.

El robot viene en el vuelo 311 de TACA procedente —Pasa a la página 23—

Viernes inauguran VI Feria Industrial

La VI Feria Industrial de San Miguel "Victor José Batarsé", será inaugurada el 15 de Noviembre en curso, a partir de las 11:00 a.m. en el Auditórium del Instituto Nacional Isidro Menêndez".

Según dieron a conocer sus organizadores, la mencionada exposición tiene como lema "Un Camino hacia la Paz y el Progreso", ya que constituye el esfuerzo del pueblo migueleño, por incrementar la reactivación económica de la Zona Oriental del país, a pesar de las condiciones adversas que les ha tocado vivir.

El Programa Oficial está organizado

de la siguiente manera: 1. Arribo del Señor Presidente de la República, ingeniero José Napoleón Duarte, su comitiva e invitados especiales a las instalaciones de la VI Feria Internacional. 2. Ingreso de Las Banderas de El Salvador y de San Miguel. 3. Hilmon Nacional cantado por los asistentes, con el fondo Musical de la Banda Regimental. 4. Palabras del Señor Presidente de la VI Feria Industrial de San Miguel. "Victor José Batarsé", don Carlos Alberto Morales Turcios. 5. Inauguración de la VI Feria Industrial de

-Pasa a la página 59-



-Foto de LA PRENSA, por Aldan.

DEFENSA CIVIL DE METALIO. Mil quinientos nuevos miembros de la Defensa Civil hicieron ayer el Juramento a la Bandera Nacional. El Comandante Departamental de Sonsonate, y Comandante del Destacamento

2000 120000

Militar No. 6, coronel José Dionislo Hernández (al micrófono), formula llamamiento a la ciudadanía salvadoreña para que reconozca los merecimientos de quienes gustosamente se incorporan al servicio militar en la Defensa Civil